VIVALDI en Morelia Con "Las cuatro estaciones", de Antonio Vivaldi, la violinista hispanoperuana Leticia Moreno inaugurará el Festival de Música de Morelia Miguel Bernal Jiménez. Ser intérprete, dice, es tender un puente entre épocas. CULTURA (PÁGINA 15)

48 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,626 \$ 30.00

MIÉRCOLES 5 / NOV. / 2025 CIUDAD DE MÉXIC X I

Lanza SOS Alcalde de Pátzcuaro; buscan a ex Edil de Zinapécuaro

Amenazan a uno; desaparece otro

Siguen la tensión y las marchas; van por otro plan para Michoacán

NADIA ROSALES E IRIS VELÁZQUEZ

Michoacán hierve.

Ahora el Alcalde morenista de Pátzcuaro, Julio Alberto Arreola, reveló que denunció ante la Fiscalía estatal amenazas que ha recibido por parte del crimen organizado.

Mientras tanto el ex Alcalde de Zinapécuaro, Alejandro Correa, también de Morena, sigue desaparecido desde el pasado domingo.

"Somos el eslabón más débil (los Alcaldes) y los que en un momento dado tenemos la menor cantidad de seguridad. Yo, en ese sentido, me siento tranquilo porque nosotros nos hemos dedicado a trabajar, a no meternos en problemas con nadie; sin embargo, en algunas ocasiones sí hemos recibido algunas amenazas, sobre todo mensajes, llamadas telefónicas", señaló el Alcalde de Pátzcuaro, ubicada a menos de 60 kilómetros de Uruapan, donde el fin de semana asesinaron al presidente Carlos Manzo.

"Esta demanda la puse aproximadamente hace dos meses, y en los cuatro años que tengo prácticamente no había tenido esta situación", dijo en el marco del anuncio del Festival Internacional de Órgano de Morelia.

En tanto, agentes del Gobierno federal v funcionarios del Estado intensificaron la búsqueda del ex Alcalde de Zinapécuaro, Alejandro Correa, que desapareció el fin de semana.

La Fiscalía del Estado informó que localizaron sus pertenencias y una camioneta en el hotel donde se hospedaba en el municipio de Hidalgo, en Michoacán.



Integrantes de la Oposición protestaron en San Lázaro con sombreros con manchas que simulan sangre para recordar al asesinado Alcalde de Uruapan, Carlos Manzo.



TOMARÁ URUAPAN ESPOSA DE MANZO

Grecia Quiroz, esposa de Carlos Manzo, el Alcalde independiente asesinado, se perfila para ser nombrada hoy la nueva Edil interina de Uruapan. Grecia (en la foto) estuvo ayer durante dos horas en Palacio Nacional, donde se reunió con la Presidenta Claudia Sheinbaum. "Continuaremos con las obras, continuaremos con el apoyo, el respaldo a Uruapan", ofreció ayer el Gobernador de Michoacán, el morenista Alfredo Ramírez Bedolla. **PÁGINA 7**

La FGE añadió que trabajan en la investigación del caso mediante entrevistas, inspecciones y operativos coordinados de búsqueda en la zona donde se tuvo su último registro.

La familia de Correa estableció comunicación por última vez con él, alrededor de las 01:30 horas de la madruga-

da del domingo 2 de noviembre, cuando se encontraba en la localidad Tierras Coloradas,

en el municipio de Hidalgo. Ayer, el Fiscal estatal, Carlos Torres, indicó que el ex Edil había acudido a un evento social.

Después de las ejecuciones del líder limonero Bernardo Bravo y del Alcalde

de Uruapan, Carlos Manzo, la Presidenta Claudia Sheinbaum ordenó a su Gabinete a intervenir en Michoacán en busca de soluciones a la crisis de seguridad. La Mandataria anunció

el "Plan Michoacán por la Paz y la Justicia", del cual no describió medidas concretas, pero dijo que será construido para mejorar la seguridad, la justicia, el desarrollo económico y la educación en la entidad.

Por tercer día consecutivo, ayer se realizaron manifestaciones por los asesinatos del Alcalde Manzo y el líder de los limoneros.

Vestidos de blanco, con sombrero y a caballo, decenas de jinetes armaron una procesión en las calles de Uruapan para exigir justicia.

En la caravana también participaron ciudadanos en motocicletas y automóviles, que llegaron hasta el Centro Histórico.

"Justicia", "Queremos paz en Uruapan", "Te vamos a extrañar Carlos Manzo, el mejor Presidente" y "Uruapan de luto", fueron algunas de las frases que plasmaron sobre los carteles.



Sin que ningún integrante de la Ayudantía Presidencial interviniera a tiempo, la Presidenta Claudia Sheinbaum sufrió el acoso de un hombre cuando caminaba por la calle de Argentina, en el Centro Histórico de la CDMX, en un recorrido de Palacio Nacional hacia la SEP.

Un sujeto se acercó, intentó besarla en el cuello y luego la abrazó por la espalda sobre su pecho. Fue el momento en que ella reaccionó v le bajó las manos. Hasta entonces, Juan José Ramírez, jefe del equipo de Ayudantía se interpuso.

AMLO desapareció al Estado Mayor que protegía a los Presidentes y, en su lugar, creó la Ayudantía encabeza-



da por "Las Gacelas". Ayer Sheinbaum caminaba sin resquardo.

Anoche se informó que fue detenido un hombre identificado como Uriel Rivera, por parte de la Fiscalía de Delitos Sexuales de la Ciudad de México, señalado de ser el

Rechaza Corte aplazar litigios de Grupo Salinas

REFORMA / STAFF

El Presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, rechazó ayer aplazar los litigios en materia fiscal de las empresas de Ricardo Salinas Pliego, que lo pidieron con base en una carta presentada al Gobierno para "ajustar" los montos que adeudan al Sistema de Administración Tributaria (SAT).

Grupo Elektra v TV Azteca solicitaron no dictar sentencia en siete recursos pendientes en la Corte contra créditos fiscales que suman 33 mil 477 millones de pesos argumentando que, si el SAT acepta su oferta de ajuste, ya no sería necesaria la intervención del máximo tribunal.

Pero la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo hace dos semanas que no hay nada que negociar: "¿Quieren pagar?, pues paguen. No se necesita ningún acuerdo", sentenció.

"En relación con la petición de que la sentencia sea

dictada hasta que la autoridad correspondiente ajuste el crédito fiscal, dígase a la recurrente que no existe disposición legal que faculte al Ministro-Presidente suspender el dictado del fallo", respondió en los siete expedientes el Presidente de la Suprema Corte.

En un amparo directo en revisión, agregó, sólo las autoridades pueden ofrecer nuevas pruebas a la Corte, y sólo para el efecto de que se declare que el amparo es improcedente, amén que Elektra y TV Azteca pueden desistir de sus recursos cuando consideren conveniente.

La Procuraduría Fiscal de la Federación ya anunció que no responderá a la petición de las empresas de Grupo Salinas, pues la considera una táctica más para dilatar el litigio, ya que dicha respuesta sería un nuevo acto de autoridad que permitiría a la empresa promover más amparos.

REAJUSTE PRESUPUESTAL

Morena y sus aliados aprobaron en lo general el Presupuesto de Egresos 2026, que contempla un gasto de 10 billones 193 mil millones de pesos; pero hoy prevén impulsar reasignaciones por 17 mil 788 millones, en su gran mayoría de reducciones al Poder Judicial. PÁGINA 3

DAN REVÉS A TRUMP; GANA MAMDANI EN NY



en Acolman

Un youtuber conocido como "El Custodio" fue acusado de asesinar a tres personas a balazos y dejar una más herida en un conflicto por estacionar una combi frente a su domicilio, en Acolman, Edomex. CIUDAD

NUEVA YORK.- En lo que fue la primera elección desde su retorno a la Presidencia, el republicano Donald Trump sufrió un revés luego que el musulmán socialista Zohran Mamdani triunfó ayer en la carrera por la Alcaldía de Nueva York con una plataforma progresista enfocada en vivienda asequible, reforma de la Policía y servicios públicos justos.

REFORMA / STAFF

Con el 90 por ciento de votos contabilizados anoche, el demócrata acumulaba más de un millón de sufragios (50.5 por ciento) frente al ex Gobernador del estado Andrew Cuomo, que sumaba más de 850 mil (41.6 por ciento), y quien recibió el respaldo del magnate.

De 34 años, Mamdani se convertirá en el Alcalde más



Con más de un millón de votos, el musulmán socialista Zohran Mamdani ganó la Alcaldía de Nueva York.

joven en la historia reciente de la ciudad.

Nacido en Uganda, es un defensor de las leyes santuario que protegen a los migrantes en momentos en que la Administración Trump ha lanzado feroces redadas en las que indocumentados en Nueva York son detenidos incluso cuando acuden a los tribunales a dar seguimiento a sus casos de solicitud de asilo.

Su triunfo no fue el único. La candidata demócrata Abigail Spanberger arrebató a los republicanos la Gubernatura de Virginia con 57.1 por ciento de los votos, contra 42.9 de la republicana Winsome Earle-Sears.

También conservaron la Gubernatura de Nueva Jersey. La

demócrata Mikie Sherrill venció al republicano Jack Ciattarelli, quien había sido fuertemente respaldado por Trump. Sherill acumulaba anoche 56 por ciento de los votos contra 43 por ciento de su rival.

"Felicitaciones a todos los candidatos demócratas que ganaron hoy (ayer). Esto nos recuerda que, cuando nos unimos en torno a líderes fuertes y visionarios que se preocupan por los temas importantes, podemos ganar", escribió en X el ex Presidente Barack Obama.

Las elecciones de ayer eran vistas como un termómetro de la Administración Trump a casi 10 meses de haber iniciado, y a un año de los comicios de medio término en los que estará en juego el control republicano del Congreso.

Sale **Telefónica** de México

La española Telefónica anunció su salida de México, donde tiene más de 23.5 millones de clientes. "Puedo confirmar que vamos a completar nuestra salida de América Latina", dijo el presidente de la empresa, Marc Murtra. **NEGOCIOS**

610972000016